



Schmiedeberg, 11.02.2025

„Das erste Halbjahr“ ist geschafft – starten wir am 03.03.2025 in das „Zweite“

Liebe Eltern und Schüler,

zum Start in das zweite Halbjahr möchte ich Ihnen und Ihren Kindern einige Informationen geben.

Nach einem ersten Halbjahr, welches durch viele schulische Höhepunkte, aber auch durch enorme Anstrengungen vor allem in der personellen Absicherung des Unterrichtes gekennzeichnet war, starten wir unter besseren Bedingungen in das zweite Halbjahr.

Im März werden zwei unserer Kolleginnen aus der Elternzeit wiederkehren und wir begrüßen eine neue Kollegin in den Fächern Biologie und WTH.

Zusätzlich wird eine Referendarin, die ihre Ausbildung in den Fächern WTH und Deutsch bei uns absolviert, unsere Reihen verstärken.

Die planmäßigen Kürzungen in den Fächern werden somit fast vollständig aufgehoben und es erfolgt in einigen Fächern und Klassen ein oder auch mehrere Fachlehrerwechsel.

Diese personellen Verstärkungen werden wieder für mehr Stabilität in der Unterrichtsabsicherung sorgen.

Hoffen wir nun noch, dass wir im Frühjahr einen positiven Bescheid zu den erneut beantragten Fördermitteln bezüglich des Modernisierungs- und Sanierungsvorhabens bekommen und bald mit unserem Bauvorhaben starten können.

Im zweiten Halbjahr erwarten uns und unsere Schüler ebenso viele schulische Höhepunkte. Unsere Abschlussklassen starten im April bereits in den Prüfungszeitraum, für den wir ihnen alles Gute und viel Erfolg wünschen.

Im März führen wir vom 19. bis 21.03.2025 unsere Projektstage durch.

Dabei werden in den Klassenstufen fachliche Schwerpunkte gesetzt, z.B. Textiles, Optik, Wald und Wasser.

Die Berufswahlmesse findet am 26.03.2025 statt.

Unsere Sprachreise nach England wird ebenfalls wieder aufleben und mit Schülern der 9. und 10. Klassen stattfinden.

Zum Abschluss möchte ich noch darüber informieren, dass am 05.03.2025 eine Lehrerfortbildung zum Thema „Kindeswohlgefährdung“ stattfinden wird. Diese ist ab 12.00 Uhr geplant, so dass für alle Klassen der Unterricht 11.30 Uhr beendet sein wird.

Der geplante Gesamtelternabend wird in diesem Schuljahr nicht mehr stattfinden. Wir planen ihn für den Anfang des kommenden Schuljahres.

Für die bevorstehenden Ferien wünsche ich allen eine erholsame Zeit und schöne gemeinsame Erlebnisse, um für das zweite Halbjahr genügend Energie zu haben.

Katrin Jungnickel
Schulleiterin

